



Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

11.06.2013

Antrag Nr.:
Gebührenfreies Parken für E-Fahrzeuge in Parklizenzengebieten

Der Stadtrat möge beschließen:
E-Fahrzeuge sollen in allen Münchner Parklizenzengebieten gebührenfrei parken dürfen. Dies gilt auch für E-Fahrzeuge von Car-Sharing-Anbietern.

Begründung:

Der positive Beitrag von Elektrofahrzeugen für die Minderung der Schadstoffbelastung gerade in Innenstädten ist unbestritten. Die Attraktivität von E-Fahrzeugen wird aber durch die hohen Kaufpreise stark gemindert. Das Ziel - bis zum Jahre 2020 eine Million E-Fahrzeuge in Deutschland – ist stark gefährdet. Es ist daher unerlässlich, E-Fahrzeuge beim Parken zu bevorzugen. In den weit ausgedehnten Parklizenzenbereichen der Stadt München bietet sich deshalb an, E-Fahrzeuge kostenlos parken zu lassen. Da nun auch Car-Sharing-Unternehmen überlegen, E-Fahrzeuge einzusetzen, ist es sinnvoll diese gleich zu behandeln.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Christa Stock
Stadträtin